

きたはら



令和4年 9月1日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 673号

学校経営方針

◎楽しい学校 ○安心できる学校 ○きれいな学校

夏を振り返って

校長 高野 博文

長かった夏休みも終わり、大きな事故や病気の報告もなく子供たちがまた学校に戻ってきました。子供たちとの再会、本当にうれしかったです。今年は三年ぶりに制約のない夏休みとあって、子供たちの夏の思い出も少しは残せたのではないのでしょうか。

これから2学期が始まります。1学期の終わりに立てた、夏季休業中の目標は達成できたでしょうか？まずは生活のリズムを取り戻し、スムーズに2学期をスタートしてほしいです。

この2学期ですが、秋から冬に向かう気候がとてもよく、また学期の中では一番長く、学習の充実を図るにはとてもよいのです。5年生は9月7日から移動教室にいきます。今まで通りとはいきませんが10月1日（土）には運動会を予定しています。文化的行事として11月に展覧会、そして各学年、学習を深めるための校外への見学も多く計画しています。実り多き学期にするために学校としてもコロナと向き合いながら、最大限工夫してしっかりと教育活動を実施していきます。

さて、皆さんにとってこの夏を象徴するものはありますか？私にとってそれは「水」です。線状降水帯・川の増減水・雪解け水・豪雨・台風等が「水」につながります。私は自分の趣味（鮎釣り）から夏中、日本全国の天候と川の様子をチェックしています。私がよく行く新潟は雪の多いところですが、その雪解け水が果たす役割はとても大きいのですが、最近では夏を待たずしてとけきっています。また、万年雪が毎年ものすごい勢いでなくなっています。そして今年の新潟（高田地区）はずっと雨の日が続き、川に澄んだ水が流れる日がほとんどありませんでした。これでは鮎という魚は生きていきません。

そして今、日本中の川の水温が高まっています。高水温は水中の酸素を奪い、魚たちを苦しめます。釣り人はお手上げです。

また、令和4年の夏は日本各地で「水」に泣かされました。お盆を襲った線状降水帯による降雨は日本の各地に多大な被害をもたらしました。ある地域では、1日で例年の8月の1か月の雨量を越す雨が降ったそうです。

今まであり得なかったこと、信じられないことが次々と起こっています。どんどん日本が壊れていっているように感じます。我々にできることはあるのでしょうか。SDGsへの様々な取り組みが始まっています。今、自分ができることを見つけ、実行する。小さくても確実に継続する意識を高めていきたいと思えます。

教職員の異動（新規採用）

2名の教職員が9月1日より着任しますのでお知らせいたします。



楽しく！安全に！体を動かそう！

コロナウイルス感染症の予防のため従来の実施方法ではありませんが、子供たちが少しでも運動の楽しさや喜びを味わいながら体を動かすことができるよう10月1日(土)に運動会を実施します。

各学年の種目(短距離走、表現運動、団体競技)と中高学年のリレーを公開します。詳細は後日配布するプログラムを御覧ください。

コロナウイルス感染症対策の視点から、児童・保護者ともに入れ替え制とさせていただきます。指導する際も練馬区感染予防ガイドラインに則り、対策を講じながら行います。子供たちの頑張る姿に是非ご期待ください。(運動会担当)

今月の生活目標

すすんであいさつをしよう

夏休みが終わり子どもたちの元気な姿が再び見られるようになりました。暑い中ですが、子供たちは学習体制を整え、生活のリズムを取り戻してきています。

あいさつとは対人関係の基本です。

「あ」・・・明るく 「い」・・・いつも
「さ」・・・先に 「つ」・・・伝わるように

「自分から進んで」、「相手の目をしっかり見て」、あいさつができるよう指導していきます。ご家庭でも、「自分から進んで」、「相手の目をしっかり見て」、あいさつができたときは、たくさんほめてあげてください。

(生活指導主任)

読書やお話が好きな北原小の児童を目指して

①稲荷山図書館との連携

北原小では、学級にある本他に、毎学期稲荷山図書館から各クラス 60冊本を借りて、学級に置いています。児童の発達段階や実態に応じて、図書館司書の方々が選書し、届けています。

②お話会について

練馬お話会の方が、6月と10月の2回、童話や物語などのお話をしてください。話をよく聞いて、物語の世界を楽しみます。

③読書旬間

年に2回、読書旬間を行っています。朝学習の15分間を読書タイムとしています。また、図書委員会の児童がピンゴカードやしおりを作成し、楽しく本に親しめるよう、工夫しています。

たくさんの本と出会い、自分の世界を広げて欲しいです。

(図書館担当)



お知らせとお願い



◆運動会について

9日(金)より、運動会へ向けての練習が始まります。残暑が厳しいことも予想されますので、児童の体調に配慮しながら指導をしております。御家庭におかれましても、児童の健康管理に御配慮くださいますようお願いいたします。10月1日(土)が雨天の場合は、2日(日)に順延となります。2日も天候不良の場合は通常の授業を行い、4日(火)に運動会を行います。いずれの場合も3日(月)は振替休業日でお休みとなります。詳細は、後日改めてお知らせいたしますので、御確認ください。

◆引き渡し訓練・授業公開

コロナウイルス感染拡大防止のため、引き渡し訓練・授業公開は中止になりました。3時間授業(11時35分頃下校)がありますのでご承知置きください。

🍇 9月の行事予定 🍇

1日(木)	始業式 午前授業 給食(始)	10日(土)	土曜授業
2日(金)	発育測定(5年)	12日(月)	運動会係児童活動(6年) 着衣水泳(6年)
5日(月)	発育測定(2年) 委員会 連合水泳記録会(6年)	19日(月)	敬老の日
6日(火)	安全指導 発育測定(3年) 移動教室前日健診(5年)	22日(木)	運動会全体練習 5時間授業(1~5年) 運動会係児童活動(6年)
7日(水)	発育測定(4年) 岩井移動教室(5年)(~9日)	23日(金)	秋分の日
8日(木)	発育測定(1年)	26日(月)	委員会
9日(金)	発育測定(6年) 運動会特別時程(始)	29日(木)	谷原中学校職場体験(~30日)
		30日(金)	運動会前日準備(6年) 午前授業(1~5年)